

Albornoz asciende en Torneo Capablanca de Ajedrez

Image not found or type unknown



Foto: Calixto N. Llanes

La Habana, 7 may (JIT) Carlos Daniel Albornoz sometió hoy a Luis Ernesto Quesada en duelo entre cubanos y ascendió hasta la tercera posición en el grupo élite del 57 Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memóriam 2024, con escenario en el hotel Habana Libre.

En la cuarta de las 10 rondas pactadas el líder del ranking en la Isla condujo con acierto las piezas blancas durante 44 jugadas de una apertura Ruy López, para anotarse su primer triunfo en el certamen.

Albornoz atacó las debilidades de su rival en el flanco rey, en medio de una posición de enroques opuestos. Sacrificó calidad para potenciar el avance de un peón pasado en el centro y llegó al final de torres dueño de una ventaja desequilibrante.

El desenlace permitió al agramontino sumar par de unidades, cifra con la que comparte escaño con el danés Mads Andersen, verdugo del noruego Evgeny Romanov tras 49 toques de una apertura de Peón Dama.

Desde la otra mesa el ucraniano Ruslan Ponomariov extendió su liderazgo en solitario al acordar la paz con el indio Aryan Chopra, luego de 39 movimientos de una defensa de los Dos Caballos.

El ex campeón mundial exhibe ahora tres rayas, media más que su oponente de turno. Luis Ernesto posee 1,5 anotaciones para situarse quinto y con medio menos cierra la clasificación Romanov.

Este martes se completará la mitad del calendario con duelos Romanov-Albornoz, Ponomariov-Andersen y Luis Ernesto-Chopra. Un día después comenzará la repetición de los pulsos celebrados, pero con el color de las piezas invertido.

DOS MANDAN EN EL ABIERTO

Los cubanos Dylan Berdayes y Ermes Espinosa aparecen ahora como los únicos con paso perfecto en el segmento abierto del Capablanca 2024, gracias a sus triunfos este lunes sobre Liván Guevara y Joshua Johnson, respectivamente.

En disputa de anfitriones Dylan rindió a Guevara y por desempate ocupa el primer puesto. En su duelo de turno Ermes dispuso del trinitario Johnson para también archivar cuatro unidades.

Tras los punteros aparecen 13 jugadores en poder de 3,5 rayas, entre ellos otros candidatos a ocupar el trono de la agrupación, como los anfitriones Omar Almeida y Lelys Martínez, el francés Gabriel Flom y el español José Fernando Cuenca.

El tunero Michel Alejandro Díaz también avanza en el pelotón de escoltas con el propósito declarado de defender con éxito la corona conquistada en la pasada edición de la justa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/354134-albornoz-asciende-en-torneo-capablanca-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba